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12.10.2023, Gesprächskreis in Iserlohn, SHG Iserlohn, Letmathe und Hemer 

Zu diesem Gesprächskreis erschienen 15 Teilnehmerinnen und Teilnehmer im Gemeinde- 

saal der Erlöserkirche in Iserlohn. 

Eingeladen waren Vertreter, von der Firma gbo Medizintechnik, Herr Mannteufel und 

Herr Kustus. Vorgestellt wurde ein elektronisches Therapiegerät HITOP PNP. 

Nach Vorstellung ihres jungen Unternehmens und einer langjährigen Zusammenarbeit, im 

Bereich Medizintechnik mit der Firma Siemens und den daraus resul5erenden Erfahrun- 

gen, konnte man den Eindruck eines modernen, sauberen Unternehmens gewinnen. 

Herr Mannteufel erklärte in Anlehnung der bekannten Krankheitsbilder bei Polyneuro- 

pathien und den einhergehenden Einnahmen von verordneten Medikamenten, auf 

etwaige Veränderungen bei fortschreitender Dauer der Erkrankungen. Er wies auf 

Nebenwirkungen und Veränderungen in den Dosierungen der Medikamente hin, sowie 

auf mögl. Verstärkungen der Nebenwirkungen bei erhöhter Medikamentengabe. 

Hier setzt nun das vorgestellte HiToP PNP – Gerät an, das nicht mit einem normalen TENS 

Gerät zu vergleichen ist. Das HiToP-Gerät arbeitet mit einer Hochton-Therapie in einem 

Frequenz-Bereich von 4.000 bis 32.000 Hz. 

 

Durch diese hohen Frequenzen soll die Einschleusung von Energie in die Zellen deutlich 

erleichtert werden.  
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Egal wo die Quelle der Schmerzen liegt, die Gurte mit den Elektroden sind immer an der 

gleichen Stelle anzubringen. 

Am Ende des Vortrages fanden sich vier Mitglieder, die sich ein Gerät bestellt haben um 

es auszuprobieren. 

Hier werden wir wohl später über Ihre Erfahrungen berichten können. 

Leider konnte uns kein Informa5onsmaterial zur Verfügung gestellt werden, was von uns 

umgehend angefordert wurde. Es wird hoffentlich zum nächsten Treffen im November zur 

Verfügung stehen. Warten wir es ab. 


